

## Una panadera de la capital logra ahuyentar a un atracador que portaba pistola

ÓSCAR CUEVAS

GUADALAJARA. Un 'insólito suceso, que no ha trascendido por sucesos oficiales, sucedió el pasado día 31 en pleno centro de la capital. Un hombre de mediana edad, según ha podido confirmar ABC, trató de atracar a punta de pistola el pequeño despacho de pan de la calle Román Arizena, a eso de las 8 de la mañana. Sin embargo, el atracador no logró su propósito de hacerse con el dinero de la caja, debido a la reacción de Carmen, una mujer de edad madura, que reaccionó a la vista blandiendo el cuchillo con el que trabaja, hasta provocar la huida del asaltante.

Según la comerciante, el atracador entró dos veces a la tienda antes de desistir, y le llegó a encañonar a la cabeza. «Fui una inconsciente, no me explico por qué hice lo que hice, pero fue mi reacción cuando vi el cuchillo», declaraba la empresaria a ABC. Tras el intento de atraco, la comerciante avisó a la Policía.

## El obispo pide no bautizar niños si no hay un fuerte compromiso de la familia

ÓSCAR CUEVAS

GUADALAJARA. El obispo de Sigüenza-Guadalajara, José Sánchez, ha pedido en última su carta pastoral que no se bautice a niños si no hay un fuerte compromiso serio de los padres, los padrinos, la abuela o de quien sea, para educar a los pequeños en la fe católica, y acompañarle con el ejemplo en su crecimiento como cristiano, prepararle adecuadamente para los siguientes sacramentos, mantenerle activo y vivo en la vida de la comunidad, y orientarle en su vocación cristiana o de especial entrega a Dios en otros ministerios.

Monseñor Sánchez hace estas reflexiones en su texto para el próximo domingo, en el que la Iglesia conmemora el bautismo de Jesús en el río Jordán.



## 500 participantes con 60 animales llevarán la ilusión a la capital

Un total de 500 personas y 60 animales (caballos, camellos y bueyes, entre otros) participarán esta tarde en la tradicional Cabalgata de Reyes de Guadalajara capital, que comenzará a las 18 horas con salida en el Alcázar Real, para subir la calle Madrid, la calle Mayor, la plaza de Santo Domingo, Fernández Iparraguirre y acabar en San Ginés, donde se anuncia una «sorpresa». Por otro lado, a las 19 horas se celebra en Alarilla la espectacular cabalgata con los Reyes bajando en alta delta desde el cerro de La Muela.

Aseguran la continuidad de la plantilla

## Un grupo asturiano compra el Sanatorio de La Antigua

Unimequi cede la propiedad del centro a Clínica Asturiana — Anuncian una inversión inmediata de 1 millón de euros

Ó.C.N.

GUADALAJARA. El sanatorio «Nuestra Señora de la Antigua» de la capital, ubicado en la calle Constitución, y que es una de las dos policlínicas privadas de más volumen de Guadalajara (junto con la «Pedro Sanz Vázquez») ha cambiado de propiedad. Según un comunicado hecho público ayer por los compradores, el centro sanitario ha sido adquirido por el Grupo Hospitalario Clínica Asturiana, que se ha comprado todo el recinto y su equipamiento a la anterior empresa, Universal Médico Quirúrgica (Unimequi), que también posee otros centros en la vecina Alcalá, caso del Sanatorio Valés y la Policlínica El Val.

En el comunicado que da cuenta de la compra, el nuevo grupo propietario dice que su objetivo es «poner en marcha un plan de modernización del centro -para convertirlo en un lugar de referencia en el Corredor de Henares», evi-

tando determinados traslados a Madrid de pacientes usuarios de la instalación.

Clínica Asturiana asegura que dentro de su plan de modernización acometerá de entrada una inversión de 1 millón de euros para mejorar las instalaciones, el bloque quirúrgico, el equipamiento y el material sanitario. Además, también han anunciado que el sanatorio cambiará su nombre por «Clínica La Antigua» (que es, por otra parte, como popularmente se conoce).

La nueva empresa propietaria dice que el cambio de

empresa no va a afectar en ningún sentido a la labor diaria del centro, y que se continuará dando servicio en consultas externas, actividades diagnósticas, medicina general y especialidades médico-quirúrgicas, «tanto ambulatorias como de ingreso hospitalario». Además, se asegura que mantendrán el mismo equipo profesional que trabaja en el centro, ya que el personal será subrogado a la nueva empresa, «manteniendo la antigüedad y derechos adquiridos». La plantilla la formarán 46 trabajadores subrogados, un trabajador de de nueva creación, y 45 especialistas médicos subcontratados.

El Sanatorio de La Antigua abrió sus puertas en 1969, y en 2008 tuvo una facturación aproximada de 2,5 millones de euros, según datos de la compradora. El nuevo grupo, por su parte, nació en 1988, con la fundación de la Clínica Asturias de Oviedo. Actualmente forma parte de un grupo de empresas que operan en el sector de la sanidad en España y que cuenta con hospitales privados, compañías de seguros, laboratorios de análisis y otras sociedades.

El personal del centro será subrogado a la nueva empresa «con la antigüedad y los derechos adquiridos», afirma la compradora

## Espectacular crecida de 86 hectómetros en 7 días en la cabecera del Tajo

ÓSCAR CUEVAS

GUADALAJARA. La medición semanal de ayer de la Confederación Hidrográfica del Tajo deparó un resultado insólito de crecimiento de las reservas en la cabecera del Tajo. Los embalses de Entrepeñas y Buendía ganaron casi 90 hectómetros en los últimos 7 días, que sumados a la ya importante crecida de la semana anterior (26 hectómetros) los han llevado hasta los 466 embalsados, casi el 19% de su capacidad, y a menos de 30 de salir de las «Circunstancias Hidrológicas Excepcionales». Buendía, en el Guadiela, creció 35 hectómetros y se pone al 15,4%; y Entrepeñas, en el Tajo, subió 51 y se queda al 25,5%.

Mientras, en el río Sorbe, la presa de Beleña, que abastece a unos 400.000 habitantes del oeste de la provincia de Guadalajara y Alcalá de Henares, también ha experimentado una crecida sustancial en las últimas dos semanas: 10 hectómetros que poseen el embalse con 21 acumulados, lo que supone casi el 40% de su capacidad, y saca a la cuenca de la situación de alerta por sequía en la que estaba.